

FAQ zur Schließung des Rathauses am 26. und 29. September

Warum bleibt das Rathaus geschlossen?

Das Rathaus wird vorsorglich einer Schädlingsbekämpfung unterzogen. Um die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger sowie der Mitarbeitenden zu schützen, bleibt das Gebäude an den beiden Tagen geschlossen.

Welche Tage sind betroffen?

- Freitag, 26. September
- Montag, 29. September

Ab wann ist das Rathaus wieder geöffnet?

Voraussichtlich ab Dienstag, 30. September, stehen die Dienstleistungen wieder wie gewohnt zur Verfügung.

Sind alle Bereiche des Rathauses betroffen?

Ja, das gesamte Rathaus bleibt an den beiden Tagen geschlossen.

Wie kann ich in dringenden Fällen Kontakt aufnehmen?

- Telefonisch unter 130
- Per E-Mail an jeweilige Abteilung über Homepage zu finden

Kann ich online Anliegen erledigen?

Ja, viele Dienstleistungen sind auch über das Online-Serviceportal der Stadt erreichbar: www.st-ingbert.de

Was passiert mit bereits vereinbarten Terminen an den beiden Tagen?

Die betroffenen Bürgerinnen und Bürger werden/wurden direkt kontaktiert, um Ersatztermine zu vereinbaren.

Handelt es sich um eine Gefahrensituation?

Nein. Es handelt sich um Katzenflöhe. Diese sind lästig, aber nicht gesundheitsgefährdend.

Die Schädlingsbekämpfung ist eine reine Vorsorgemaßnahme. Es besteht keine Gefahr für Bürgerinnen und Bürger.